

お茶壺道中採茶使が、^{しみずあきまさ}清水明正さんに決定しました！



10月30日(日)開催予定の「お茶壺道中行列」の採茶使に、清水明正さんが決定し、その任命式が4月27日(水)に行われました。

採茶使は、江戸時代に將軍家が飲むお茶を京都から運ぶために派遣した使者のことです。

清水さんは「お茶壺道中行列」で、最高責任者として、谷村藩主役の堀内市長に茶つぼを献上します。

また、清水さんは、6月5日(日)に長野県塩尻市の奈良井宿で行われるお茶壺道中行列に参加します。

清水さんよろしくお願ひします！

都留文科大学で『つる子どもまつり』が開催されました！



5月15日(日)、都留文科大学において第47回つる子どもまつりが開催されました。

子ども達が想像力や創造力をはたらかせる場にしようという目標のもと、各ブースに分かれた「く」企画で工作をしたりお話を聞いたり、お昼にはお弁当を食べながらステージを見たりと盛り沢山のイベントが開催されました。

当日は、天気にも恵まれ子ども達は大盛り上がりでした！

「第一回つる知るツアー」を開催しました！



本市への移住を希望される方に都留について知っていただく「第一回つる知るツアー」を4月16日(土)に開催しました。

当日は県内外から12名の方に参加いただき、市立病院や都留文科大学、市内商業施設などをご案内しました。特に地元住民の方のお宅に訪問した際には、参加された方から多くの質問が寄せられ、本市への移住に対する関心の高さが伺えました。

二回目の開催も7月上旬に予定しており、継続的にツアーを実施していくことで本市への移住者が増え、地域の活性化につながることを期待しています。

都留市の人口

H28.5.1現在
男 15,222人 (66)
女 15,958人 (121)
計 31,246人 (187)
世帯数 12,880世帯 (233)

6月の納税

市県民税(第1期)

都留市民憲章

わたくしたち都留市民は

- 健康で明るいまちにいたします。
- 自然を愛し、美しいまちをつくります。
- 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
- たのしく働き、活気ある産業のまちに育てます。
- たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくります。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



第15回 ボランティアまつりが開催されました！



4月29日(金)、都の杜うぐいすホールにおいて第15回ボランティアまつりが開催されました。同イベントでは、大ホールにおいて展示コーナーや各団体のふれあいステージがおこなわれ、屋外では各出展者及び団体によるさまざまなコーナーが設けられ、来場された方を楽しませていました。

また小ホールにおいては市内4団体による音楽共演会が開催され、多くの皆さんにご覧いただくことができました。

小林三良さんが瑞宝単光章を受章されました！



法能の小林三良さんが、春の叙勲を受け、瑞宝単光章を受賞されました。この報告会が5月12日、市長公室において行われました。

小林さんは昭和45年に消防団員を拝命以来、40年以上もの永きにわたり、消防活動にご尽力をいただきました。

小林さんは平成14年には消防長、平成23年に副分団長、平成25年には団長を拝命以来、優れた計画性並びに実行力を発揮され、地域の消防力の充実強化及び団員の士気の高揚に取り組まれるなど、本市消防行政の発展に大きくご貢献されました。

小林さんおめでとうございました！

第28回 『わんぱく相撲 つる場所』が開催されました！

5月15日(日)、谷村第一小学校体育館において第28回『わんぱく相撲 つる場所』が都留青年会議所主催により開催されました。幼児の部・小学校各学年に分かれたトーナメント形式により行われました。各取組がおこなわれ、順番を待っている子ども達や応援に訪れた家族から声援が送られ、出場した子ども達は、張り切って土俵に上がっていました。



■青年会議所による焼きそばやカレーも振るわれ、皆さんおいしそうに食べていました。